

# COMUNICADO

---



Ciudad de México a 4 de noviembre de 2022

El Gobierno de la Ciudad de México lanzó esta convocatoria y con ello incumple lo acordado en la reunión realizada el 11 de octubre pasado en la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, en donde funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México **se comprometieron a moderar su discurso confrontativo y a respetar el espacio de la Glorieta de las Mujeres que Luchan como se encuentra actualmente.**

La frase: **“Nuestras Raíces Indígenas”** es parte de un discurso colonial que se contrapone con la cosmovisión de los pueblos indígenas y evidencia cómo las políticas institucionales se apropian de discursos que no les pertenecen para crear frases con tal de obtener visibilidad y poder.

Al cambiar el nombre de la Glorieta de las Mujeres que Luchan por **“Glorieta de la Mujer Indígena”**, intentan provocar una competencia sin sentido, porque las mujeres que luchamos por verdad y justicia no competimos, ocupamos un lugar en el que nadie quisiera estar y eso demuestra su absoluta insensibilidad.

Además, hablar de **“la Mujer Indígena”** es una romantización de referentes culturales que construyen y perpetúan el significado hegemónico del concepto MUJER, lo cual es una estrategia caduca y vacía que no REPRESENTA A NADIE E INVISIBILIZA LAS EXPERIENCIAS Y SENTIPENSARES DE LA DIVERSIDAD DE MUJERES QUE LUCHAN.

La oración: **“de las Mujeres que más Luchan”** es un ejemplo del montaje de confrontaciones entre mujeres orquestado por el gobierno, a través de la coacción y la comparación, cuyo objetivo es dividir las y alimentar un capricho partidista. El texto: **“antes Colon”** nos hace pensar que hacen las cosas con el intestino.

**Es despreciable, egoísta y falta de ética,** montar confrontaciones entre mujeres e imponer “soluciones” que solo instrumentalizan las reivindicaciones de las mujeres que luchan.

Las autoridades se empeñan en pasar por encima y aniquilar las prácticas feministas de memoria y resistencia, que son contribuciones fundamentales para **construir en comunidad una verdadera ciudad innovadora y de derechos. Nosotras luchamos por transformaciones de raíz, porque sabemos que la solución no es poner “parches” en el sistema, sino PONER LA VIDA EN EL CENTRO.**

**MUJERES QUE LUCHAMOS POR VERDAD Y JUSTICIA**